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Texte de la question

M. Philippe Le Ray attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la gestion des préfets. La Cour des
comptes a procédé au contrôle de la gestion des préfets. Il en ressort plusieurs recommandations notamment de
mener à bien l'étude sur la fonctionnalisation des préfets annoncée par le ministère de l'intérieur. Il lui demande
si le Gouvernement compte suivre cette préconisation.
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